

## KABUPATEN LAYAK ANAK MAKASAR SULAWESI SELATAN

Karawang,berhasil meraih penghargaan Kabupaten Layak Anak (KLA) tingkat pratama di acara puncak Hari Anak dan Kota/Kabupaten Layak Anak (KLA) 2019 di Kota Makassar, Sulawesi Selatan,Selasa (23/7/2019).Penghargaan itu diberikan Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI,Yohana Susana Yambise kepada Pemerintah Kabupaten Karawang yang diwakilkan Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Abdul Aziz, MSi."Penghargaan itu diberikan berdasarkan penilaian terhadap komitmen kepala daerah dalam mewujudkan KLA,"ungkap Abdul Aziz, Minggu (28/7). Dalam penilaian KLA, lanjutnya, terdapat lima klaster yang harus dipenuhi oleh Pemerintah Daerah. Sejumlah klaster tersebut diantaranya adalah pemenuhan hak sipil dan kebebasan. Lingkungan keluarga , pengasuhan alternatif. Lalu klaster berikutnya adalah kesehatan dasar dan kesejahteraan, kemudian pendidikan pemanfaatan waktu luang dan kegiatan budaya dan terakhir adalah perlindungan khusus anak."Karawang ini baru dua tahun ikut, karena memang dinas ini memang sangat baru. Untuk mendapatkan KLA tingkat pratama ini sangatlah sulit, bahkan ada beberapa kabupaten yang membutuhkan waktu hingga 7 tahun. Tetapi dengan komitmen yang kuat dari bupati, akhirnya Karawang bisa mendapatkan KLA tingkat pratama," katanya. Beberapa program yang dinilai oleh kementerian untuk Kabupaten Karawang pertama adalah mudahnya pembuatan akta kelahiran yang telah dikejasamakan di seluruh rumah sakit, lalu Kartu Identitas Anak (KIA). Kemudian adalah perpustakaan keliling yang berada di sejumlah titik, selanjutnya melalui program Diskominfo setempat anak-anak bisa mengakses internet di sejumlah taman kota, selain itu adanya program siaran bersama anak dalam radio Sturada milik pemerintah. Sebanyak 18 lokasi ruang bermain ramah anak pun telah dibangun oleh Pemerintah Kabupaten Karawang, 12 Puskesmas Ramah Anak, sekolah ramah anak. "Angka kematian ibu dan anak kita sangat rendah, lalu ada juga beasiswa untuk SMA/SMK hingga kuliah, kita juga memiliki jalur rute aman pergi dan pulang sekolah dari Dinas Perhubungan dan Satpol PP," terangnya. Kedepan pemerintah daerah, tegasnya, akan berkomitmen meningkatkan prestasi KLA. Pihaknya menargetkan KLA pada tahun berikutnya adalah kategorimadya."Peran swasta pun terus kita libatkan untuk membangun KLA.Karena mereka salah satu bagian dari penilaian," pungkasnya. (diskominfo)